
3 Pièces

78 m²

Réf. 84287369

840 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Barnes  Panthéon  présente  au  7ème  et  dernier  étage  d'un  élégant

immeuble  de  1900,  avec  gardienne  et  ascenseur  jusqu'au  6ème,  un

appartement  de  charme  entièrement  rénové  de  60.26m²  Carrez

(78.80m²  habitables).  Le  bien  est  composé  d'une  entrée,  d'un  grand

séjour  avec  sa  cuisine  ouverte,  de  deux  chambres,  d'une  salle  d'eau,

d'un  grand  dressing  indépendant  et  de  toilettes  séparés.  La  partie

séjour-cuisine  cumule  une  hauteur  sous  plafond  de  2.90m  et  des

parties  mansardées.  Toutes  les  pièces  comportent  des  fenêtres  aux

vues  dégagées  et  l'ensemble  est  parfaitement  au  calme.Un

appartement entièrement ...

Barnes  Panthéon  is  listing  a  charming,  fully  renovated  60.26m²  or  649  sq  ft

(Carrez law) apartment (78.80m² or 848 sq ft of living space) on the 7th and top

floor of an elegant 1900 building, with a concierge and a lift  to the 6th floor. The

living  room/kitchen  area  boasts  a  2.90m  (9.51ft)  ceiling  height  and  areas  in  the

eaves  that  add  charm  and  warmth  to  the  wooden  furnishings.  Comprising  an

entrance  hall,  large  living  room  with  open  kitchen,  two  bedrooms,  shower  room,

large walk-in wardrobe and separate toilet.Apartment in immaculate condition, close

to all amenities, transport services and ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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